



平和大好き!

みんなで歩こう

# ピースリレー 2012 ~平和のおもいをつなげよう~

後援：大阪市、枚方市、寝屋川市、交野市、四條畷市、大東市、門真市、守口市

## 雨でも元気に歩いたよ♪

# WE LOVE PEACE!!



さあ  
出発しまーす



7月5日

405名の  
組合員さんが  
参加



枚方地域は「ピースカーニバルinひらかた」で作った「手形の横断幕」を持って



傘にパウチした”平和メッセージ”を付けてアピール。「普通の生活ができることが”平和”だと思います」(守口北部地域のみなさん)



今年の先頭は四條畷のみなさんおそろいのブルーのTシャツで。

ゴール地点の元町公園では「おつかれさまでした!!」の組合員さん手づくりのアーチでお出迎え。最後は「WE LOVE PEACE!!!」をみんなで叫び、これからもがんばることに締めくくりました。

思い思いの衣装や飾りで「平和の大切さ」を沿道に向かって大きくアピールしながら、御堂筋を元気に行進しました。

ミニコンサート終了後、中央公会堂の前に隊列を作り、ピースリレーをスタート。大阪市庁舎近くの沿道まで「ちめいど」さんも一緒に歩いていただきました。



「ちめいど」さんのミニコンサート♪

行進終了のあと、みんなで



## WE LOVE PEACE!!

次のページにも続きます。



心斎橋から先頭を交代した四條畷のみなさん「雨に負けないわよ」

うちわに思いをこめて。(住吉地域のみなさん)



雨がふっても最後まで元気!

西区ママチャリ隊。雨でもへっちゃら。



ぼうしに「ひまわり」をつけて。華やかに。(城東地域のみなさん)

